

opusdei.org

Aula Magna "Juan Pablo II", en la Universidad de la Santa Cruz (Roma)

Mons. Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei y Gran Canciller de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz (Roma), ha participado en un acto académico en la nueva Aula Magna dedicada a Juan Pablo II.

07/01/2006

La Universidad de la Santa Cruz, obra corporativa del Opus Dei, nació en 1985 por impulso de Mons. Álvaro del Portillo, sucesor de san Josemaría Escrivá. Ofrece estudios de Teología, Filosofía, Comunicación y Derecho Canónico.

Recientemente, la Universidad amplió sus estudios con la especialización de Teología litúrgica y próximamente ofrecerá también Teología bíblica.

En la inauguración oficial del Aula Magna, que se acaba de estrenar, el rector, Mariano Fazio anunció que la sala recibirá el nombre de “Juan Pablo II”. “Los principales pasos académicos de nuestra institución – dijo- se dieron bajo su largo y fecundo pontificado. Su recuerdo no desaparecerá de nuestra memoria”.

La Universidad tiene actualmente más de 1.400 estudiantes de 75 países diferentes. Tras unos años de

profunda formación teológica en Roma, la mayoría de los alumnos de la Universidad de la Santa Cruz regresan a sus diócesis, donde desempeñan tareas pastorales o de formación en servicio de la Iglesia.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/aula-magna-juan-pablo-ii-en-la-universidad-de-la-santa-cruz-roma/> (11/12/2025)